

Jardin français

Le jardin à la française s'est beaucoup développé au XVIIe siècle, avec de grands jardiniers dont le plus connu est André le Nôtre.



L'élément le plus important dans ce jardin, c'est la symétrie.

Tout y est bien proportionné et aligné même s'il faut pour cela modifier le terrain naturel.

Dans ce jardin, on rencontre des statues, des fontaines et des végétaux taillés.

Les plus beaux exemples de ce jardin se trouvent dans les châteaux tels que Versailles, Vaux le Vicomte ou encore St Germain en Laye.



Jardin japonais

C'est un jardin qui cherche à imiter la nature.

Il y a souvent des temples dans les jardins japonais.

A l'entrée, se trouve une arche en bois rouge que l'on appelle Tori.



On trouve dans le jardin des rochers et des arbres taillés.

Il peut y avoir des ponts qui enjambent des étangs dans lesquelles on observe des carpes koï.



On peut y trouver des graviers, des pierres, des lanternes en pierre, des cerisiers, des bambous, des statues.

Dans certains jardins japonais, il y a du sable, des roches et des graviers qui sont utilisés pour représenter la mer ou la rivière, on peut voir des vagues tracées au râteau dans le sable ou les graviers.

